

# くまぐら 公民館だより



令和8年1月1日

第 478 号

編集・発行

熊倉公民館

新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様には、ご家族お揃いで、輝かしい初春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

常日頃、公民館の各種事業並びに生涯学習の推進にご理解と特段のご支援・ご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、令和7年を振り返りますと、本市の基幹産業である農業では、JAの仮渡金（玄米60kg）が約30,000円（昨年よりも約50%増）となり、その上げ幅は「戦後最大」と言われていますが、その反面、米の高騰により米の消費落ち込み、小売価格にも影響を及ぼしております。

また、前政権では米不足を理由に「米の増産」を打ち出し、増産の方向で準備された農家もあると思いますが、現政権となりその方向は撤回されるなど不透明な農業情勢から、今後も注視が必要だと感じております。

このような中、公民館事業としては、「雄国沼での植物鑑賞とウォーキング」を予定した「健幸くまぐら」が大雪等の影響で道路に亀裂が入り、雄国林道の通行ができない状況が継続したため「時期」「場所」を変更しましたが、昨年に引き続き、「公民館まつり」「敬老会」「運動会」など、計画どおり実施することができました。ご支援・ご協力をいただきました区長会をはじめとする各団体、町民の皆様に改めて感謝を申し上げます。

さて、我が国では継続的な人口減少とともに高齢化率は上昇し、ここ喜多方市の高齢化率は、令和6年よりもさらに上昇して38%を超えております。

このような環境の中、町民の皆様が自分らしく、地域で未永く生活するためには、「地域での支え合い」が重要となります。私たち公民館職員一同、皆様一人一人が「生きがい」や「やりがい」を見つけられるよう、各団体等と連携しながら「生涯学習の充実」に努めてまいりますので、気軽に足を運んでください。

結びに、「午年は、活発で行動力があり、情熱や変化を象徴とする年」と言われ、特に2026年は「丙午（ひのえうま）」にあたり、情熱や決断力を意味する「丙」と組み合わることで、物事を大きく広げていく強いエネルギーを持つ年と言われております。

町民の皆様には、今後とも公民館に対し「ご指導」「ご鞭撻」をお願い申し上げますとともに、新しい年が皆様にとりまして健康で幸多い年であることをご祈念申し上げ、新年のあいさつとさせていただきます。

令和8年1月

熊倉公民館長 赤枝 幸浩  
社会教育指導員 佐藤 晶子  
社会教育指導員 大八木 友紀

## 史学会・町民講座講演会「会津の文化について」

会津は仏教文化の一大拠点であり、史跡や国宝級の仏像等が数多くあります。会津の誇る歴史と文化について詳しく学びます。

☆ 日 時 1月27日(火) 14:00より

☆ 講 師 松本 幹生 氏(会津坂下町埋蔵文化センター友の会会長)

☆ 集合場所 熊倉公民館 第2・3・4研修室

☆ 参加費 無料

☆ 定員 30名

どなたでも参加できます。お問い合わせ・お申し込みは、熊倉公民館までご連絡ください。(電話:22-1801)

### 公民館大掃除

12月7日(日)各行政区長、各種団体の皆様43名で公民館の大掃除をしていただきました。玄関から各研修室の清掃、ガラス磨きや側溝さいなど、普段は手の届かないところまできれいにしていただき、気持ちよく新年を迎えることができます。

寒い中ご協力ありがとうございました。



### 和み学級



12月12日(金)簡単料理研究家のエネイリミコさんを講師に迎え、クリスマス料理作りを行いました。スノーマンおにぎりやツリーサラダ、デザートなど5品のごちそうが完成しました。



### 門松づくり

12月22日(月)老人クラブ役員さんと有志の方による門松づくりが行われました。新春のつどいまで展示しますので、ぜひご覧ください。



### 玉飾りの寄贈

高柳の渡部美和さんより素敵な「玉飾り」を寄贈していただきました。公民館の玄関に飾らせていただきます。ありがとうございました。



1月

の予定



講座	時間	日付
民生委員定例会	9:00 から	6日
吹き矢教室	13:30 から	6日 13日 20日 27日
書道教室	9:00 から	8日 15日 22日
エアロビクス教室	19:30 から	8日 15日 22日 29日
編み物教室	10:00 から	9日 23日
囲碁将棋愛好会	9:00 から	11日 23日
ハンドメイドくらぶ	9:30 から	13日 27日
太極拳教室	19:00 から	19日 26日
新春のつどい	10:00 から	18日
史学会・町民講座講演会	14:00 から	27日